



**Nombre de alumno: Calvo Alcázar
Gabriela**

**Nombre del profesor: HIDALGO
MARTINEZ ANA ESTELI**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Adolescencia

Grado: 5 Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de abril del 2021.

UNA NUEVA PERSPECTIVA DE LA ADOLESCENCIA, ACOMPAÑAMIENTO Y CONTENCIÓN DE LOS Y LAS ADOLESCENTES EN MEXICO. ALTERNATIVAS Y SUGERENCIA CONFORME A ESTILOS DE CRIANZA Y FORTALECIMIENTO DE VÍNCULOS FAMILIARES.

En este tema las personas que rodean es una de las cosas importantes que influye en el desarrollo socio-afectivo del infante porque desde pequeños aprende lo que les enseñan, el adolescente en el Proceso esencialmente psicológico y social Dominio de las capacidades y formas de comportamiento Transición progresiva del sujeto humano Desde el estatus infantil al estatus adulto.

(ACERO, 2015) En la actualidad, las circunstancias familiares han cambiado notablemente debido a varios factores, Para analizar la influencia del estilo de crianza en el desempeño escolar, se debe reconocer la dinámica familiar y la participación de la familia en la educación de los niños, es importante el estudio de los diversos factores que afectan el funcionamiento familiar, pues afectará de manera positiva o negativa, según sea el caso, el desarrollo socioemocional y el desempeño escolar de los niños.

Para dar respuesta al problema de investigación, se estudió la literatura especializada que posibilita comprender la familia y sus estilos de crianza y relacionarlo con el desempeño escolar basados en la teoría de Diana Baumrind, y la teoría social Vigotsky acerca de: a) La familia en Colombia, tipos, b) Estilos de crianza según Diana Baumrind, c) Relación familia-escuela y, d) Desempeño escolar basado en la teoría social de Vigotsky comunicación y hábitos, Al aplicar los instrumentos historia de vida y cuestionario estilos de crianza, según los resultados evidenciados se plantean cuatro temas generales para trabajar en los talleres de padres y Aplicando las dimensiones de la teoría de Vygotsky se trabajaran los siguientes temas: comunicación, necesidad de los padres de familia o tutores de mejorar los canales de comunicación con sus hijos y encaminarlos así a un mejor

desempeño escolar y a obtener mejores hábitos de estudio, llegando a que los niños manejen sus propios hábitos de estudio para favorecer el desempeño escolar, manejo de la autoridad.

(ACERO, 2015)

En la adolescencia desde mi forma de pensar y asimilar es una etapa más fácil pero a la vez complicada fácil porque se pueden distraer ,experimentan su indecencia hacia lo nuevo que no se conoce pero lo complicado es que ,se tienden a tener problemas como por ejemplo, conocer las sustancias nocivas, el alcohol, las relaciones, etc., a veces existen problemas de casa que no se resuelven es cuando recurren a otras cosas que pueden aliviar su sufrimiento se refugian en cosas nocivas para su salud, por eso la familia y padres tiene que tener una buena comunicación con el adolescente pero desde su infancia para que el adolescente ya de grande sepa de las cosas y tenga confían en los padres y en la familia que lo roda ,desde la infancia tiene que aprender sobre comunicación, respeto ,valores, etc. pero tiene que ir acompañado de los padres para que en un futuro se les haga agradables disfrutar su adolescencia y tener confianza en sus padres.

Podemos concluir que existe una correlación significativa entre desempeño escolar y el estilo de crianza autoritario; esto se cumple frente a la percepción de los niños, lo que implica la existencia de una base consistente y negativa por parte de la familia, al contar con el estilo autoritario muy seguido del estilo permisivo de desempeño escolar. De la variable de desempeño escolar se obtiene un alto porcentaje en cuanto al nivel de importancia, donde los padres de familia no saben cómo asesorar a sus hijos en el ámbito escolar. También la gran mayoría afirma no conocer los estilos de crianza. Los padres son piezas fundamentales para que sus hijos alcancen un aprovechamiento falta de motivación y preparación que existe entre los padres, impide obtener resultados satisfactorios en los adolescentes, los padres y familia son importantes en la vida desde su niñez porque el niño empieza a conocer nuevas coas y tiende a tener comunicación y eso ayuda a que en un futuro sea correlacionar su relación con otras personas y no tienda a tener tanto problemas emocionales.

Bibliografía

ACERO, M. S. (2015).

Referencias

ACERO, M. S. (2015).

(ACERO, 2015)